

Sumario

Editorial

- El formulario 720 y la retroactividad de la STJUE de 27 de enero de 2022

Por Santiago Soldevila Fragoso

Ejercer en forma y plazo

(a cargo de Ana Isabel Martín Valero)

- El procedimiento para declarar el error judicial: una aproximación jurisprudencial

Por Ana Isabel Martín Valero

- ¿Es posible la aportación de medios de prueba con el escrito de conclusiones?

Por Sandra González de Lara Mingo

- La presentación de pruebas y alegaciones en el procedimiento judicial

Por Sandra González de Lara Mingo

Europa

(a cargo de Santiago Soldevila Fragoso)

- El Derecho de la Unión condiciona la regulación estatal de la nacionalidad

Por Santiago Soldevila Fragoso

- «La cuestión alemana» y la primacía del Derecho de la Unión Europea

Por Nuria Díaz Abad

- El papel del juez nacional en la aplicación del derecho de la Unión Europea. XXIX Congreso FIDE

Por Mercedes Pedraz Calvo

Actividad económica de la administración

(a cargo de Nicolás González-Deleito Domínguez)

- La compensación extraordinaria de costes en los contratos de obra: los recientes ejemplos de Galicia y Extremadura

Por Carlos López Ibarra

- La prohibición de la resolución del contrato por causas distintas a las previstas legalmente. Un repaso práctico a su aplicación a la luz de la doctrina de tribunales de contratación y órganos consultivos

Por Nicolás González-Deleito Domínguez

- Unidad de mercado y jurisprudencia sobre la reserva a favor de arquitectos y arquitectos técnicos para proyectos de obras, informes de

Por Nicolás González-Deleito Domínguez

Actualidad

- Efectos de la declaración de inconstitucionalidad y nulidad del impuesto de plusvalía. Puertas que se cierran

Por Francisco Pleite Guadamillas

- ¿Satisface el recurso de casación la exigencia de una doble instancia de revisión jurisdiccional de las sanciones administrativas graves?

Por Arantza González López

- El régimen de subsanación en la Ley 39/2015 y el Real Decreto 203/2021: luces y sombras

Por Jaime Rodríguez-Arana Muñoz y Javier Alvarez Barbeito

- Impacto del Real Decreto-ley 3/2022 en la contratación pública

Por Francisco Javier Vázquez Matilla y Diana Gordo Cano

En la práctica

- Unificación y aclaración de criterios en la tramitación y resolución del recurso de casación
- La suspensión de la ejecución del acto administrativo: apuntes prácticos

Actualidad jurisprudencial

Actualidad legislativa